



Irmgard v. Reppert

Am 31. Dezember. „... Viertel fünf! Noch acht Stunden — und ich beginne ein neues Leben!“

Was erwarten Sie vom neuen Jahr?

Eine Rundfrage, veranstaltet von
Friedrich Torberg

André Gide:

Herrn Charles R., Redakteur.

Ja, Sie haben recht, teuerster Freund: man muß an ein neues Jahr wohl gewisse Erwartungen knüpfen. Allein, wie diesen Erwartungen Ausdruck geben, ohne durch die Sicherheit, mit

welcher man hierbei auf menschliches Ermessen sich zu stützen sich genötigt sieht, sich allzusehr von Gott zu entfernen? Die Verse aus einer Paraphrase Pascals¹⁾:

¹⁾ Hier irre ich. Diese Verse stammen aus einer Paraphrase Corneilles.